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伊野地区自治協会

１０月７日（日）に開催された第２回まちづくり

フォーラムには伊野地区住民や行政関係者ら

約８０人が参加して、伊野が直面する課題をグ

ループに分かれて話し合った。

それぞれのグループに共通していたこと

は、伊野の取組や伊野の魅力を情報発信する

工夫が必要だということ、また、直面している

課題について問題の本質や解決策について深

く学びたいということだ。

今後、伊野の課題について学びを深めなが

ら、 10年後、持続可能な伊野のデザインを描く
活動を続けることにしている。

次回のフォーラムは、 11 月８日午後７時半か
ら、コミュニティ－デザイナー山崎亮さんを迎

えて、伊野コミュニティセンターで開催するこ

とになっている。

▲結婚について話し合ったグループの発表

第２回 まちづくりフォーラム

情報発信の工夫が必要
課題について勉強会も必要


